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Zu einem kleinen Bauernhof gehören ein , ein Sta� mit Tieren

und eine Scheune für Heu, Stroh und die .

Im Bauernhaus wohnt der Bauer mit seiner Familie.

Auf dem  wird Gemüse für die Menschen angebaut.

Karto%eln und  sind für die Menschen oder für die Tiere.

Aber auch Gras und andere  wachsen als Futter für die Tiere.

Die Kühe geben .

Sie werden aber auch geschlachtet.

Auch Schweine geben Fleisch.

Hühner geben  und Fleisch.

Beides wird dann verkauft.

Die meisten  sind heute viel größer als früher.

Der Bauer setzt immer mehr Maschinen ein.

 sparen sehr viel Zeit.

Damit kann der Bauer nämlich mehrere  gleichzeitig melken.

Das Getreide erntet die moderne Mähdresch-Maschine.
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